

リンダさんと  
これにてあそぼう報告19

横浜保育園ホームページ  
<http://yokoho.info/>  
随時アップしています



平成29年10月27日 報告 中山 Nancy

ぶどう組	習った言葉や補足
カエルの Freddie ↑前回スペルを間違えました。すみません。 アルファベットチャンツ	<p>Freddie のスペルをみんなで発音。そして全てのアルファベットをCDを聴きながらおさらいした後、今日は新しく K(“c”と同じ音。口の奥から息だけ出してクックック)、Kite(凧)key(鍵)koala(コアラ)と L(舌先を上の歯茎にしっかりとつけて、そのまま声を出して “l” ウウ、ウウ、ウウ)lemon(レモン) lion(ライオン)lollipop(ペロペロキャンディー)とリズム良く発音しました。</p> <p>歌を歌うのですが、だんだん数が増えて行くので one kite が two kites となります。複数形には S が付き、発音もカイトッからカイトオスとなることを覚え、S を意識して発音しました。(複数形には S が付くということを自然に覚えていけば良い段階です。)</p> <p>“Do you like insect?” 虫が好きな人と聞いて手を挙げたお友達と一緒に “I like insect.” 「私は虫が好きです。」を習いました。それに繋がって、「私は～です。」という表現を習いました。“I'm hungry.” (お腹が空いた) “I'm happy.” (嬉しい) “I'm sad.” (悲しい) “I'm sleepy.” (眠たい) “I'm tired.” (疲れた)。←これは1月から始まる「世界を知ろう」で去年のぶどう組が習った単語。お友達の手があたって痛がっていると、痛い時には “Ouch!” (アウチ!) と言うし、「ごめんなさい」って謝ろうねと言いながらすかさず “I'm sorry.” と教えてもらい。色々な場面で英語表現を学んでいます。リンダさんの女優並みのオーバーアクションに子ども達は敏感に反応し、その表情もとても豊かになりました。“Oh～No～” と本当に困った表情で言うので、見ていて楽しいです。リンダさんの持っているオバマ大統領のバッ克から、生のバナナを出したリンダさん。「オバマからバナナが出た。」となかなか酔の効いた事を言うお友達もいました。</p>
Bingo	Bingo の歌詞は左上の通り。振付をしながらみんなで歌って踊りました。
めろん組	
挨拶 天気	I'm fine thank you, and you? It's sunny today の歌
曜日を体を使って覚えよう	復習。体を使って覚えました。
Color box	<p>今日は this is ~ や It's を用いて表現しました。“This is a cow.” (これは牛です) “This is a brown dog.” (これは茶色の犬です) “This is a blue bird.” (これは青い鳥です) 等、単語ではなく、文章で習いました。少し難しかったけれどみんなで発音しました。 Worm(ミミズ)が出てくると「それお芋の畠におった!!」と素早い反応(笑)を示す T 君。さすが Worm(芋虫は caterpillar) collector です。</p> <p>その後円を作って、“ This is a cow.” と言いながら隣の友達に回していくゲームをしました。これは10月6日にぶどう組さんがしています。</p> <p>めろん組も少しずつ英語が Brushup しています。</p>
絵本の時間	The Balloon Animals 風船の動物達を歌の CD で聞きながら見ました。

Nancy のワンポイント英会話⑩ ~L と R 発音~について②

アルファベットチャンツで、S と Z は「歯を合わせて」発音するので、歯の抜いているお友達は四苦八苦。「歯が無いもん。」と言いながら発音しています。(リンダさんに大うけ!)

L と R、例えば Lion や Rabbit。日本語では同じ「ラ」ですが、英語では最初に小さなウが入る感覚で発音してみるときれいにできます。ウライオン、ウラビット。カタカナで書くのが難しいのですが、例えば犬の鳴き真似をする時に、「ウウウーウンッ」と言いますよね。その勢いで始めると英語らしく聞こえます。しかしやり過ぎは禁物。1980年代に “Last Christmas” や “Freedom” 等世界的ヒットを飛ばした WHAM! というイギリスのアーティストがいましたが、日本語ではワム!と表記するのですが、発音は “ウワムッ” という感じです。学生の時、「私はワム!が好き」と言った時 “ウワアアアアム whaaam” という風に強調し過ぎて発音し、友達に大笑いされた経験があります。その伝説のグループも、メインボーカルのジョージ・マイケルが昨年12月25日に急逝。その名の通り Last Christmas となってしまいました。青春の思い出がまた記憶の彼方へ…。

リンダさんの小さな恋の物語

lollipop(ペロペロキャンディー)を発音している時に「思い出があります。」とリンダさん。5歳位の時、水飲み場(drinking fountain)で水を飲んでいたら、男の子が寄って来て、“Linda, Lollipop!” と言いながら、ほっぺにチュッとキスをしたそうです。驚いて顔を上げましたが男の子はそのまま逃げちゃった。「なぜキスしたのかわからない。」きっとリンダさんがあまりにも可愛かったので、思わずキスしちゃったのでしょうかね。「今思い出しても恥ずかしい～」と顔を赤らめて話してくれました。それを聞いたみんなお友達は大興奮♥